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12／４（月）～ ８（金）豊中GP兼第９回学年GP（防寒着グランプリ）

生徒会活動として生活委員会が主催した豊中ＧＰが、
行われました。学級委員も積極的に生活委員会に協力
できました。
生徒たちは、手袋やマフラーなどの防寒着を外して

から、昇降口に入るという生活習慣を身につけること
ができていました。

以下のような記録でした。
第１位 ２組 … １００点満点／１００点。
第２位以下 １組・３組、４組

狙うぞ！！ … 新貝 陽菜乃（１－２）
学級委員や生活委員の呼びかけで、ＧＰに対してクラス全員が高い意識をもつことが
できました。ここ数回のＧＰでは好結果を得られなかったので、「今度は狙うぞ！！」
という強い意気込みで取り組むことができました。次回の提出物ＧＰでも、この結果を
維持できるように全員で意識を高めて頑張りたいです。

学級委員や学習委員ではなくても … 竹原 毅真（１－２）
今回の防寒着ＧＰで、僕は、きまりの大切さを改めて感じました。昇降口から入る前
までに、手袋やマフラーなどの防寒着を外さなければいけません。生活委員からの呼び
かけをクラスの人たちに伝えて、クラス全員が守ることで、気持ちが引き締まって、気
持ちよく生活できることを知りました。これからもＧＰを生かして、
呼びかけていきたいです。

１１／29（水）朝、学年集会
「前期学級委員へ御礼の言葉」
「後期学級委員へ励ましの言葉」

学年集会の主な内容は、前期学級委員へ御礼の言葉、後期学級委員へ励ましの言葉
でした。前号では、前期学級委員への御礼の言葉を紹介しましたが、今回は。後期学級
委員への励ましの言葉を裏面に紹介しました。

 

少し時間が経ってから、花が咲く。（その２）

【裏面】学級代表の言葉（後編）

豊中ＧＰ ＝ ○○委員＋学級委員＋みんなの協力



後期学年運営委員会の委員長・副委員長を紹介します。

委員長 ……… 青島みなみ（１年３組）
副委員長 …… 桝田 朋伽（１年２組）

小倉 和花（１年４組）

青島みなみさんへ、いつもクラスの先頭です。 … ３組代表より
みなみさんは、周りを見て行動でき、声かけもしてくれる責任感がある人です。教室
以外で授業をする前には移動を早くしたり、帰りの会の前にも帰りの支度や黙想準備を
早くしたりして、いつもクラスの先頭に立っています。

桝田朋伽さんへ、頼れる友達がいます。 … ２組代表より
朋伽さんは、優しく、周りを見ることができ、リーダーシップをもっている人です。
休み時間や昼休みには、いつも周りに仲の良い友達がいて、頼れる友達がいます。前を
向いて精一杯がんばってください。

小倉和花さんへ、あなたが目標です。 … ４組代表より
和花さんのように、しっかりとした性格や優しさがあれば、みんなをまとめることが
できます。常にクラス全体を見て注意したり、学校や学年、学級のために仕事をしたり
しますが、これも大丈夫です。みんなで協力してやりましょう。

池谷瞬さんへ、持ち前の明るさで。 … １組代表より
瞬さんは、いつもクラスを明るくして、進んで発言しているので、学級委員に向いて
います。これからは大変なこともあるかもしれませんが、持ち前の明るさで乗り切って
ください。

佐藤結理さんへ、自信をもって。 … １組代表より
結理さんは、物事１つ１つを大切にして、周りを見ながら行動できる人です。だから、
クラスをまとめて、メリハリある、より団結力のあるクラスにできます。自信をもって
頑張ってください。

飯塚海斗さんへ、しっかり注意できる。 … ２組代表より
海斗さんは、不安なことなどがあるかもしれませんが、自分のことや、周りのことを
しっかり整理できる人なので、学級の人にもしっかり注意できると思います。頑張って
ください。

鈴木晴也さんへ、よりよくなる活動ができる。 … ３組代表より
晴也さんは、周りを見ながら行動できているので、後期学級委員としても大丈夫です。
呼びかけや注意など、積極的にやっていました。学年ＧＰでもクラスが目的達成できる
ように１回１回呼びかけていたので、クラスがよりよくなる活動ができるでしょう。

青島廉晟さんへ、呼びかけたり、まとめたり。 … ４組代表より
黙想２分前着席を呼びかけたり、学校行事や学年ＧＰでクラスをまとめたりしている
姿を見て、廉晟さんなら大丈夫だと思いました。学年目標「一心一体」や、学級目標「星」
にむかって頑張りましょう。

後期学級委員に、「あなたなら、大丈夫。」


